

[Redacción Periódico Girón](#)



El boxeador Bárbaro Julio Quevedo Ramírez, del municipio de Cárdenas, ganó la medalla de oro de la división de 48 kilogramos (kg) en la [VI edición de los Juegos Centroamericanos y del Caribe Escolares Venezuela 2023.](#)

La lid fue celebrada en Caracas, Venezuela, y contó con la participación de más de 2 000 jóvenes en las edades de 14-17 años, repartidos en 11 delegaciones y 12 disciplinas deportivas; y se otorgaron 908 medallas de todos los colores.

Quevedo Ramírez, más conocido como el Moreno de Oro, subió al ring en tres oportunidades sin dejar ninguna posibilidad a sus rivales, al ganar todas sus peleas por el veredicto unánime de los jueces, muestra de su excelente preparación física y gran habilidad sobre el cuadrilátero.

Lea también: [Oro y plata para Cuba en el boxeo de los Juegos Panamericanos](#)

Este adolescente de 15 años aportó una de las tres preseas doradas que consiguió el boxeo en la capital bolivariana, donde la Mayor de las Antillas se ubicó entre los tres primeros lugares por países.

El pugilista, alumno de la Escuela Nacional de Boxeo, fue el único representante en este deporte de la provincia y en toda la delegación de Cuba que participó en esta cita multideportiva.

Luego del éxito en el certamen regional, continúa la preparación y el desarrollo en La Habana, junto a Manuel Viruela, entrenador principal, con la mira puesta en los próximos Juegos Escolares Nacionales del año 2024, donde el principal objetivo es llevarse el primer lugar de la división.

Disciplina, dedicación y sacrificio son las palabras de orden de este muchacho, que tiene como palmarés el mencionado título de Centroamérica y del Caribe, dos medallas de oro en eventos de la categoría, y en la última edición de estos fue galardonado con la distinción de mejor pelea y atleta más combativo. **(Samuel Montero Parejo, estudiante de Periodismo)**